

Transfert des compétences routières - le coup de frein de la Moselle

by La Gazette - lundi, mars 28, 2005

<http://correspondances.fr/transfert-des-competences-routieres-le-coup-de-frein-de-la-moselle/>

Extrait du dossier consacré au transfert, le 1er janvier 2006, de 20 000 kilomètres de routes nationales aux conseils généraux.

Moselle : Coup de frein, après examen

Le conseil général, qui revendiquait, voici trois ans, une compétence étendue à l'ensemble des routes nationales sur son territoire, soit 440 kilomètres, a freiné ses ardeurs. L'Etat gardant la compétence en matière de liaisons internationales, la Moselle décline le transfert d'une dizaine de kilomètres de routes frontalières. Le département souhaite aussi se désengager de la gestion de 45 kilomètres de routes communales. Réalisé en été dernier, un examen des routes nationales explique, en partie, ces réserves.